



**ESCUELA INFANTIL FANTASIA.COM**  
**EDUCANDO NIÑOS FELICES**

**¡Conócenos!**

**91 680 23 85**

**C/ Irene Fernández, 10**  
**Leganés Norte**



# **leganés actualidad**

[www.leganesactualidad.es](http://www.leganesactualidad.es)

**PSD** II Época - Número 24 - Octubre 2023

## **Unas Fiestas de San Nicasio con éxito de participación y sin incidentes**

◆ Este pasado jueves 12 de octubre finalizaron las Fiestas en honor de San Nicasio, patrón de Leganés, caracterizadas por un gran éxito de participación y sin que hayan tenido que lamentarse incidentes reseñables. Los conciertos contaron con una gran participación de los leganenses, especialmente el cierre con OBK y el pasado sábado 7 con Sidecars, con llenazos espectaculares en el Recinto Ferial, donde se juntaron más de 12.000 y 10.000 personas, respectivamente. Desde el Gobierno local se subraya que se vivieron unos festejos tranquilos, sin ningún tipo de incidente destacable y con un 80% menos de atenciones sanitarias, gracias al refuerzo del dispositivo de seguridad. El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, ha agradecido a los leganenses "su comportamiento ejemplar".

**Página 8**



*Y además...*

### **LOCAL**

**La oposición bloquea el pago de 6 millones en facturas del PSOE**

**Página 3**

**La FLAV celebra la convocatoria de las Juntas de Distrito**

**Página 8**

**Leganés organiza la Ruta de la Tapa del 20 al 29 de octubre**

**Página 9**

### **CULTURA**

**La 'Silla de Oro' regresa a Leganés tres años después**

**Página 14**

**ESCUELA INFANTIL CREATIVA**



**¡VEN A CONOCERNOS!**

**91 680 23 85**

**AVD. VICENTE FERRER, 12.**  
**POZA DEL AGUA**

**MONTESSORI**

**WALDORF**

**PIKLER**

# ¡OTOÑO PRESENTE, PLANAZO EXCELENTE!

Compras, comida y  
entretenimiento, todo en uno



MANGO

MediaMarkt

CINESA



getafe  
thestyleoutlets

Nassica!



# PSOE, Más Madrid, Podemos y Vox se oponen al pago de 6 millones en facturas pendientes

◆ Los partidos de la oposición en el Ayuntamiento de Leganés han bloqueado con sus votos en contra el pago de 6 millones de euros en facturas pendientes de abonar por parte del Consistorio leganense correspondientes a la pasada legislatura, y que han quedado sobre la mesa tras la celebración de sendos Plenos en los que el Gobierno municipal ha tratado sin éxito de obtener el respaldo de la Corporación para dar luz verde al pago de estos importes.

Así, en el Pleno ordinario del pasado 6 de octubre, se debatieron 22 puntos, de los cuales fueron aprobados nueve; se re-



chazaron dos; y 11 propuestas de modificación presupuestaria del equipo de Gobierno (PP-ULEG) para afrontar diferentes pagos de facturas (por valor de más de 10 millones de euros) quedaron “sobre la mesa” a petición del PSOE y con el apoyo de Más Madrid,

Podemos y Vox. Posteriormente, el martes 10 se celebró un Pleno extraordinario para debatir las once modificaciones presupuestarias para afrontar diferentes pagos de facturas que quedaron pendientes. En dicha sesión, el PSOE volvió a proponer que

estas modificaciones quedaran sobre la mesa y no se pagaran, si bien en esta ocasión no contaron con el mismo apoyo que en el Pleno ordinario y fueron aprobadas cuatro de las propuestas del equipo de Gobierno, por un importe total de 3.965.982 euros.

Por su parte, otros siete puntos fueron rechazados y casi 6 millones de euros (5.931.000) quedarán todavía pendientes de pago.

Así, PSOE, Más Madrid, Podemos y Vox votaron en contra del pago de facturas por sentencias judiciales, a diferentes bancos, entidades y delegaciones municipales; a la Seguridad Social, para el servicio de prevención y extinción de incendios a la Comunidad de Madrid, para el pago de certificaciones finales de obra, para el alquiler del auditorio de la Universidad Carlos III y para el programa Deporwin.

La decisión de la oposición de bloquear estas facturas pone en riesgo el pago de las mismas y, por tanto, afectará no solo al normal funcionamiento del Consistorio, sino también y de forma directa o indirecta a empresas y vecinos que se podrían ver perjudicados por este bloqueo.

**Leganes actualidad**  
 CLEPSIDRA COMUNICACIÓN  
 Director: Miguel Ángel Cisero  
 Redactor: Félix Ruiz  
 Colaborador: Oscar Rubio  
 Publicidad: [publicidad@portel.com](mailto:publicidad@portel.com)  
 Teléfono: 609903142  
 Impresor: Corporación Gráfica Parabólica  
 Depósito legal: 36-11136-2019  
 Registro y Licencia: 91291825  
 Responsable: [info@leganesactualidad.es](mailto:info@leganesactualidad.es)

**VACÚINATE**  
**PROTEGE TU SALUD**

**COVID+GRIPE**  
 MAYORES DE 60  
 GRUPOS DE RIESGO  
 PERSONAL SANITARIO  
 Y SOCIOSANITARIO

**DESDE EL 16 DE OCTUBRE**  
**EN TU CENTRO DE SALUD O**  
**PUNTO DE VACUNACIÓN**

ESCANEA E INFORMATE ACERCA DEL PROGRAMA DE VACUNACIÓN

**Comunidad de Madrid**

## El nuevo Ejecutivo local hace balance: “Somos un Gobierno cercano, que escucha y responde”

◆ El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, y el primer teniente de Alcalde, Carlos Delgado, han hecho balance de los 100 primeros días del nuevo Gobierno local en la ciudad.

El regidor ha destacado el cambio de actitud del nuevo equipo, que ha definido como “un Gobierno cercano, que escucha y responde a las peticiones de nuestros vecinos”. “Algo que parece muy normal, pero que antes no pasaba. Atendemos a nuestros vecinos por redes sociales, en encuentros con entidades o directamente con mi teléfono móvil, que sigue siendo el mismo y está disponible para todos. Es una señal de identidad de este Gobierno”, ha recalado Recuenco.

El alcalde ha destacado que se han recuperado los Plenos de las Juntas Municipales de Distrito de La Fortuna, Zarzaquemada y San Nicasio, que llevaban casi ocho años sin celebrarse. “Además, se ha retomado el contacto con las Peñas y hemos tenido reuniones con asociaciones vecinales, em-



presariales, culturales, educativas y deportivas. Es donde más se palpa el cambio, aunque somos conscientes de que queda mucho trabajo por realizar”, ha confesado.

Recuenco también ha adelantado que están confeccionando un borrador con los nuevos Presupuestos “para poder atender las demandas de nuestros vecinos”.

El primer edil ha enfatizado a su vez que “la limpieza y la seguridad eran casi una obsesión para nosotros, y ahora en Gobierno lógicamente nos preocupa aún más. Hemos llevado a cabo un plan integral de limpieza in-

tensiva por todos los barrios, los vecinos nos comentan que por fin ven baldadoras en la calle”. Y, en lo que respecta a la seguridad, “en las fiestas de Butarque hubo un importante refuerzo en la presencia policial y ha aumentado la sensación de seguridad”.

### Reapertura de Solagua

El alcalde también ha destacado uno de los proyectos insignia del equipo de Gobierno PP-ULEG, la reapertura de la mítica piscina Solagua: “Desde la Concejalía de Obras ya se ha puesto en marcha el proyecto de contratación para

recuperar Solagua; además, el futuro Centro Multifuncional de Vereda de los Estudiantes se ha cambiado de ubicación para no dejar a los vecinos del barrio sin el actual centro municipal Azorín, que usan varias asociaciones”.

“También se ha iniciado el proceso de adjudicación para acabar con el problema histórico del puente de San Nicasio y evitar que los camiones se queden ahí atascados y antes de que termine el año estarán en funcionamiento los gálibos”, ha adelantado Carlos Delgado.

Por otra parte, Recuenco ha subrayado otras acciones como los cursos de formación y los programas de Empleo de la Comunidad de Madrid, cursos de formación para el comercio local, los expedientes administrativos para realizar contrataciones en el Consistorio. la entrega de las primeras viviendas a vecinos sin techo, el acuerdo con la FMF para que la ciudad acoja competiciones de fútbol o un nuevo convenio para el CAID.

## Ayuntamiento y AMÁS ayudan a conseguir empleo a 66 personas

◆ El Ayuntamiento y la Fundación AMÁS están trabajando juntos en la campaña “Zoombados” y en concreto en el proyecto de empleo personalizado #MásSueñosMenosLímites, que ayuda a personas con discapacidad intelectual a encontrar trabajos vinculados a sus intereses y sueños. El proyecto nació en 2019 y desde entonces han ayudado a conseguir un empleo a 137 personas en toda la Comunidad de Madrid, de las cuales casi la mitad, un total de 66, están vinculadas al municipio de Leganés. La Fundación AMÁS gestiona el COFOIL de Leganés, tiene su sede en el municipio y el Ayuntamiento colabora en la financiación del proyecto #MásSueñosMenosLímites desde su creación. El objetivo es apoyar los sueños de personas con discapacidad, a nivel formativo y laboral, personalizando al máximo los itinerarios y utilizando herramientas innovadoras como el videocurrículum.

**Monsul**  
COMUNICACIÓN

**KIT**  
DIGITAL

## PROGRAMA DE DIGITALIZACIÓN PARA EMPRESAS Y PYMES

**A través de este programa las PYMES y Autónomos, recibirán ayudas para la digitalización de sus empresas o negocios para:**

- Sitio web y presencia en internet
- Gestión de procesos
- Gestión de Redes Sociales
- Factura electrónica
- Comercio Electrónico
- Servicios y herramientas de oficina virtual.
- Gestión de clientes

Tel. 91 293 69 25 info@monsulcomunicacion.es



VICEPRESIDENCIA  
PRIMERA DEL GOBIERNO  
MINISTERIO  
DE ASUNTOS ECONÓMICOS  
Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL

SECRETARÍA DE ESTADO  
DE DIGITALIZACIÓN  
E INTELIGENCIA ARTIFICIAL

red.es

**KIT**  
DIGITAL



Financiado por  
la Unión Europea  
NextGenerationEU

BR LIGHT  
**REHABILITACIÓN  
TUBERÍAS SOTERRADAS  
SIN OBRAS**

AHORRE TIEMPO Y MOLESTÍAS  
EVITE TRABAJOS DE ALBAÑILERÍA



**LÍDERES EN SANEAMIENTO**

DESATRANCOS · INSPECCIÓN TV · MANTENIMIENTO · OBRAS · REHABILITACIÓN SIN OBRA

**FINANCIACIÓN A MEDIDA**

[www.blueredsaneamiento.net](http://www.blueredsaneamiento.net) · ☎ 669 81 84 99 - 91 705 65 15 · **24h** ·

# ¡Próximamente se iniciarán las obras de Residencial Aqua en Leganés!



◆ Ubicada en Poza del Agua de Leganés, en el bulevar principal, la promoción de 57 viviendas en altura comercializada por ARCO se realizará en régimen de cooperativa y

continuo en toda la vivienda con acabado imitación tarima, puertas interiores lacadas en blanco y se podrá elegir entre diferentes modelos de muebles de cocina. Todas las vi-

consigue gracias a la calidad constructiva y al sistema de aerotermia que permite la producción de agua caliente sanitaria y climatización mediante el suelo radiante y refrescante, permitiendo así mantener la vivienda a una temperatura constante tanto en los meses de frío como de calor. Esto proporciona a sus propietarios una mayor sensación de confort y por supuesto, un ahorro energético.

La comercialización de la promoción es llevada a cabo por ARCO Comercialización que, con dilatada experiencia, cuenta con un equipo de grandes profesionales que te



acompañarán durante todo el proceso de compra ayudán-

dote en todo lo que necesites. Recientemente, han creado el programa "Plan Cambio de Casa" con el fin de ayudar a sus clientes en la venta de su vivienda actual (si disponen de ella) para que puedan acceder a una nueva vivienda. Pregúntales por los beneficios de este nuevo servicio.

No pierdas la oportunidad de adquirir una vivienda con inmejorables acabados y en la mejor zona de Leganés e infórmate a través de su email [aqualeganes@arcocomercializacion.com](mailto:aqualeganes@arcocomercializacion.com) o en el teléfono 91 683 83 12.



contará con unas exclusivas zonas comunes como piscina, gimnasio, cenador, zona de juegos infantiles o zonas ajardinadas.

Residencial Aqua cuenta con viviendas de 1, 2 y 3 dormitorios, todas ellas con terraza y con acabados de primera calidad como suelo de gres

viviendas cuentan con plaza de garaje y trastero incluido en el precio.

Además, la promoción Residencial Aqua cuenta con el certificado energético A que proporcionará a las viviendas un ahorro energético cuantitativo y una sensación de bienestar inmejorable. Esto se



**valoriza**

**Soñemos juntos un futuro sostenible.  
Hagámoslo posible.**



# Leganés cierra sus Fiestas de San Nicasio con éxito de participación y sin incidentes destacables



◆ Este pasado jueves 12 de octubre finalizaron las Fiestas en honor de San Nicasio, patrón de Leganés, caracterizadas por un gran éxito de participación y sin que se hayan tenido que lamentar incidentes reseñables.

Los conciertos contaron con una gran participación de los leganenses, especialmente el cierre con OBK y el pasado sábado 7 con Sidecars, con llenazos espectaculares en el Recinto Ferial, donde se juntaron más de 12.000 y 10.000 personas, respectiva-

mente. Desde el Gobierno local se subraya que se vivieron unos festejos tranquilos, sin ningún tipo de incidente reseñable y con un 80% menos de atenciones sanitarias, gracias al refuerzo del dispositivo de seguridad.

Los siete días de conciertos ininterrumpidos eran el gran atractivo de estas Fiestas y no decepcionaron. El colofón lo puso OBK con una atmósfera increíble y un llenazo a reventar en el Recinto Ferial, donde disfrutaron del cierre de fiestas más de

12.000 leganenses. Y el sábado, el grupo madrileño Sidecars también congregó a más de 10.000 personas con un ambiente de fiesta excepcional.

Pero también se vivieron grandes noches con Porretas y el festival de rock del martes (con las actuaciones de Flinks, Nadye y Sinstress) y con el espectáculo de Maruja Limón del miércoles, festivo en Leganés, concentrando cerca de 4.000 personas cada noche.

La actuación de Maruja Limón tuvo continuidad con una fiesta noventera con discoteca móvil en el Recinto Ferial y unos 10.000 leganenses estuvieron bailando clásicos de los años 90 hasta las 4:30 de la madrugada. Mientras que la discoteca móvil del sábado también juntó a cerca de 8.000 personas.

El domingo unas 1.500 personas vibraron con la música de DePol, Número 1 de Los40 Principales el mes pasado con su éxito "Ibiza"; y otros 1.500 se

divirtieron el lunes con la actuación del grupo de indie pop Varry Brava.

El viernes, en el pistoletazo de salida a los festejos, acudieron alrededor de 600 leganenses al pregón de la familia Mijimolle, cuyos padres farmacéuticos del barrio de San Nicasio fallecieron durante la pandemia por estar trabajando; y a la posterior actuación del grupo Subze, el artista leganense Fran Rojas; y el ganador del San Nicasio Distrito Rock, Avlak.

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, ha hecho una valoración de las Fiestas y ha tenido palabras de agradecimiento para los vecinos: "Quiero dar las gracias a los leganenses por su comportamiento ejemplar. Han superado las expectativas, hemos vivido varias noches mágicas con llenazos espectaculares, y lo han hecho disfrutando de forma sana, sin que se produjera ningún tipo de incidente reseñable". Por otra parte, el regidor ha destacado

que "una vez más el refuerzo del dispositivo de seguridad ha funcionado y los vecinos sólo han tenido que preocuparse de disfrutar. Que en unas Fiestas tan multitudinarias, con miles de personas en las calles, apenas haya habido que efectuar atenciones sanitarias es un dato del que sentirse más que satisfechos y por el que felicitar a todos los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad".

En este sentido, el Consistorio volvió a reforzar el dispositivo de seguridad respecto a años precedentes, con un total de 238 agentes de Policía Local en los diferentes turnos, un 125% más que en las Fiestas de San Nicasio de 2022, lo que ha posibilitado que no se haya registrado ningún incidente reseñable.

A ellos se han unido unos 50 voluntarios de Protección Civil y el resultado ha sido que sólo ha habido que realizar 19 atenciones sanitarias, ninguna de ellas grave, lo que supone un 80% menos que el año pasado.

## La FLAV celebra la convocatoria de las Juntas de Distrito



◆ La Federación Local de Asociaciones Vecinales de Leganés (FLAV) ha acogido positivamente el anuncio del nuevo equipo de Gobierno de convocar los Plenos de las Juntas de Distrito de La Fortuna, San Nicasio y Zarzalema.

"Esta iniciativa nos parece bien tras más de 6 años sin ser convocadas, seguramente debido a que el anterior gobierno

no creía en la Descentralización Administrativa, en la Participación Ciudadana y en acercar la gestión municipal e implicar a la ciudadanía en ella", asegura la asociación en un comunicado, en el que denuncia que se haya tardado "seis años" en convocar las juntas de distrito.

"La participación de la ciudadanía es vital a la hora de abordar los problemas de los barrios,

implicar a esta en lo cotidiano de su barrio y la existencia de un ámbito o foro donde plantear los problemas y hablar del futuro, del Modelo de Ciudad. En concreto, de hacer barrio", subrayan.

No obstante, la FLAV avanza que quiere "Juntas de Distrito con competencias municipales, con descentralización administrativa y de los servicios municipales y en la que se fiscalice por parte de la ciudadanía la gestión municipal. No compartimos un modelo de Juntas de Distrito para que nos informen de tal o cual cuestión (feria de tal o cual, programa de navidad...), para eso hay otros cauces".

"Demandamos, igualmente, la constitución de nuevas Juntas de Distrito en Arroyo Culebro, Vereda de los Estudiantes, Leganés Norte y Solagua. Por todo ello emplazamos al nuevo equipo de Gobierno a debatir el modelo de juntas de distrito a implantar en la ciudad en aras de construir una ciudad más participativa y en la que se implique la ciudadanía", concluye el comunicado.

## Valoriza renueva el pavimento de 73 áreas infantiles y circuitos biosaludables

◆ Valoriza Servicios Medioambientales ha realizado la renovación y sustitución del pavimento de 56 áreas infantiles y 17 áreas de circuitos biosaludables de Leganés.

Para ello, ha instalado suelo de pavimento de caucho continuo, permitiendo así la mejora y adecuación a los requisitos de seguridad de estos 73 espacios municipales.

Con una inversión cercana a 1 millón de euros, los trabajos tuvieron lugar en un

periodo de ejecución de seis meses.

Las actuaciones han consistido en el levantado y demolición del suelo anterior, para la posterior instalación del pavimento de caucho continuo. Éste está compuesto por una primera capa de caucho SBR de espesores variables, según la altura de los juegos existentes, y una segunda capa de caucho de EPDM de un centímetro de espesor, combinando los colores rojo y verde.



C/ESMALTINA 14

## BUTARQUE, MADRID



\*Precio sujeto a disponibilidad. Impuestos no incluidos. Dos garajes y un trastero incluidos en el precio. Imagen y calificación energética orientativa.

**Desde 238.000€\***

48 Viviendas VPPL en cooperativa

-  2 y 3 Dormitorios
-  2 Garajes y trastero
-  Terraza
-  Calificación energética A
-  Piscina, zona infantil y zonas comunes
-  Aerotermia: Suelo radiante/refrescante

AV. COMUNIDAD DE MADRID 1

## HUMANES DE MADRID



\*Precio sujeto a disponibilidad. Impuestos no incluidos. Un garaje y un trastero incluidos en el precio. Imagen y calificación energética orientativa.

**Desde 205.000€\***

99 Viviendas libres en cooperativa

-  3 Dormitorios
-  Garaje y trastero
-  Terraza
-  Calificación energética A
-  Piscina, zona infantil y zonas comunes
-  Aerotermia: Suelo radiante/refrescante

C/BALONMANO 7

## LEGANÉS, MADRID



\*Precio más IVA.

ÚLTIMA VIVIENDA

**323.000€\***

2 Dormitorios. Planta Baja

-  Entrega inmediata
-  2 Garajes y trastero
-  Terraza
-  Calificación energética A
-  Piscina, zona infantil y zonas comunes
-  Aerotermia: Suelo radiante/refrescante

 616 165 834

Más cooperativas en [www.grupovivir.es](http://www.grupovivir.es)

**GRUPOVIVIR**

## El Ayuntamiento instalará aparcamientos gratuitos y seguros para bicicletas en 18 puntos de Leganés

◆ El Ayuntamiento va a instalar un nuevo sistema de aparcamientos seguros, cerrados y videovigilados para bicicletas particulares en 18 puntos de la ciudad. Se trata de un servicio gratuito para los usuarios y estará ubicado en los puntos de mayor tránsito del municipio: estaciones de Cercanías, paradas de Metro, centros comerciales y educativos. Los módulos son ampliables y móviles, por lo que se pueden ajustar a necesidades futuras y situarse en nuevos emplazamientos.

Los tres aparcamientos ubicados en las estaciones de tren de Cercanías tendrán capacidad para 20 plazas con puntos de carga eléctrica, mientras que habrá otros 15 aparca-

mientos repartidos por el municipio con siete plazas cada uno. En total habrá espacio para 165 bicicletas y el tiempo estimado para la puesta en marcha del servicio será de diez meses.

Este nuevo sistema busca fomentar la micromovilidad y, sobre todo, ofrecer protección frente al robo y el vandalismo que se venía sufriendo de forma habitual con el sistema anterior. Es un sistema sencillo, pudiendo acceder a los parking mediante app móvil, teclado y/o tarjeta sin contacto.

Se trata de un modelo que está ya implantado con gran éxito en ciudades como Vitoria, Pamplona, Palencia, Santander, Torrejón, Pinto o Lisboa.

## Leganés organiza la Ruta de la Tapa del 20 al 29 de octubre



◆ El Ayuntamiento de Leganés ha organizado la Ruta de la Tapa, del viernes 20 al domingo 29 de octubre. Diez días en los que los leganenses podrán disfrutar de las tapas más variadas y de un botellín de cerveza El Águila por 3,50 euros.

Todos aquellos bares y hostelerías que quieran participar en esta cita todavía tienen la oportunidad de inscribirse en estos días previos. Los bares y hostelerías podrán ele-

gir con qué módulos quieren participar para ofrecer a sus clientes diferentes cervezas: El Águila Dorada, Amstel Oro 0,0, Amstel Radler y El Águila sin filtrar.

Una vez inscritos recibirán los materiales para visibilizar que son uno de los establecimientos que participan en la Ruta de la Tapa. Cuando lleguen los clientes a probar la tapa deberán entregarles un código de participación.

### Las mejores tapas tendrán premio

Las tapas mejor valoradas por los vecinos de Leganés tendrán premio para sus hosteleros. El establecimiento creador de la que los clientes voten como la mejor tapa conseguirá un diploma y un lote de productos El Águila valorado en 500 euros, mientras que la segunda tapa mejor valorada obtendrá también un diploma y un lote de productos El Águila valorado en 250 euros.

### Premios también para los clientes

Por su parte, los vecinos de Leganés una vez que prueben la tapa deben entrar en la web [www.ruta-selaguila.com/leganes2023](http://www.ruta-selaguila.com/leganes2023).

Allí introducirán el código de participación que les ha entregado su hostelero y votarán la tapa. Entre los participantes se sortearán tres cheques de 100 euros para consumir en los establecimientos participantes en esta Ruta.

# ARCON

Asesoramiento y Recursos para la Construcción S.L.U.

Asesoramiento en la contratación de servicios urbanísticos.

Especialistas en viviendas públicas y privadas.

Gestión de patrimonios inmobiliarios.

Gestión de suministros ante compañías.

Servicios Especializados.

Calle de la Reina de África 4, Madrid. Tfno. 917857585

## Nace la nueva Oficina de Vida Independiente para personas con discapacidad

◆ La consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, Ana Dávila, ha presentado la nueva Oficina de Vida Independiente (OVI), la primera a nivel regional que ofrece información, orientación y apoyo a través de asistentes cualificados para impulsar la autonomía personal. Este recurso viene a reforzar las actividades de esta organización que trabaja por los derechos de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y sus familias. En esta iniciativa en red, que comenzó su actividad el pasado 1 de julio, colaboran 14 entidades del sector y ha contado con la financiación de fondos europeos. La oficina se suma a otra que gestiona la Comunidad de Madrid orientada a personas con discapacidad física severa, que el año pasado ofreció 138.000 horas de asistencia.

# La Línea 1 de Metro reabre el 14 de octubre tras concluir las obras



◆ La Comunidad de Madrid reabrirá este 14 de octubre la Línea 1 de Metro tras concluir las obras de remodelación del tramo entre Nueva Numancia y Valdecarros, que comprende también las estaciones de Portazgo, Buenos Aires, Alto del Arenal, Miguel

Hernández, Sierra de Guadalupe, Villa de Vallecas, Congosto, La Gavia, Las Suertes.

Hasta esta fecha los usuarios del suburbano seguirán disponiendo de un autobús gratuito para cubrir este recorrido en superficie. Así lo ha anunciado el consejero de

Vivienda, Transportes e Infraestructuras, Jorge Rodrigo, durante su visita a la parada de Menéndez Pelayo, una de las que volverán a recuperar la normalidad tras la finalización de los trabajos de mejora del primer itinerario afectado, entre Sol y Nueva Numancia, con la excepción de Atocha, que se mantiene cerrada debido a las tareas de ampliación de la Línea 11 a su paso por esta zona.

Todas las actuaciones se están llevando a cabo sobre 13 kilómetros del trayecto, y que enfilan su recta final, permitirán acortar los tiempos de viaje de los convoyes y optimizar los costes de mantenimiento.

Asimismo, se están realizando labores de desamiantado y sustituyendo las piedras y las traviesas de madera de las vías por una nueva plataforma de hormigón, lo que contribuirá a reducir ruidos y vibraciones. La Línea 1 fue la

primera en construirse y ponerse en funcionamiento en el año 1919 y en 2022 fue utilizada por más de 82 millones de viajeros. En sus más de cien años de historia se han realizado numerosas obras de mejora e innovación destacando la ampliación de andenes de los años 60 o la reciente consolidación de túnel en 2016.

El Ejecutivo madrileño ha invertido 10,7 millones de euros en la modernización y accesibilidad de la estación de Menéndez Pelayo, para dotarla de dos nuevos ascensores y un vestíbulo, actualizar el sistema de impermeabilización y drenaje y ejecutar un nuevo pozo de ventilación. Asimismo, en un guiño a la historia de la empresa, el Gobierno regional ha instalado en una de las entradas un tótem de 4,5 metros de altura de forma rectangular y con el emblemático rombo imagen de la compañía.

# La Comunidad de Madrid estrena su primera instalación fotovoltaica flotante



◆ La Comunidad de Madrid estrena la primera instalación fotovoltaica flotante para la producción de energía limpia y renovable. Este novedoso equipamiento público está situado en el depósito inferior de la minicentral

hidroeléctrica de Canal de Isabel II en el municipio de Torrelaguna. El consejero de Medio Ambiente, Agricultura e Interior, Carlos Novillo, ha visitado esta infraestructura para supervisar su funcionamiento una vez finaliza-

da su construcción y previo a su entrada en funcionamiento para finales de este año. El complejo ha habilitado un total de 3.770 módulos fotovoltaicos en una superficie de 11.680 metros cuadrados con una inversión de 2,1

millones de euros. Esta estructura flotante permitirá comprobar las condiciones de mantenimiento, anclajes, resistencia y afección al medio acuático, así como determinar los criterios para el diseño y la posible ejecución de instala-

ciones similares en la superficie de embalses.

La planta ya terminada cuenta con una potencia pico de 1.696 kilovatios, de manera que anualmente podrá producir el equivalente al consumo de 1.300 hogares. Desde hace más de un siglo en Torrelaguna se crea energía hidroeléctrica debido a los 150 metros de desnivel del canal transversal.

Actualmente, y gracias a la maquinaria renovada, se sigue produciendo esta fuente limpia a la que ahora se suma la aportación de los paneles solares.

Esta nueva flotante forma parte del Plan Solar de Canal de Isabel II para la puesta en marcha de 34 nuevas plantas solares fotovoltaicas en infraestructuras de la compañía pública con financiación de fondos europeos. De ellas, 26 ya están en ejecución para impulsar la generación y el autoconsumo de energías limpias.

La inversión total de este programa asciende a 55 millones de euros.

# Alpine Centre Madrid Sur cierra con éxito su jornada de Test Drive celebrada en la Finca Jardín de Acadi

◆ Alpine Centre Madrid Sur celebró el pasado 5 de octubre, en la Finca Jardín de Acadi (Madrid), un emocionante evento de Test Drive que dejó a entusiastas y apasionados al automovilismo con sonrisas en el rostro y el rugir de los motores aún resonando en sus oídos.

Desde temprano, fueron dándose cita en la finca más de 30 personas que no quisieron perderse la oportunidad de probar uno de los dos deportivos A110 S de la marca Alpine que se emplearon para llevar a cabo todas las pruebas de conducción de la jornada, 24 en total.

Cabe destacar la presencia de Sergio Pachón, ex jugador y leyenda del Getafe FC, entre otros, y de Juan Iglesias, actual jugador y estrella de Getafe CF, quienes quisieron vivir en primera persona el evento Test Drive de Alpine.

La jornada de Test Drive daba comienzo a las 11:00 horas, con



la realización de la primera prueba del día y finalizó a las 19:10 horas, cuando el último participante completó la suya. Entre prueba y prueba, los asistentes pudieron aprender de las explicaciones y sugerencias del Alpine Manager de Alpine Centre Madrid Sur, Miguel Martín, y de dos instructores especializados en la

marca Alpine y en su gama A110, quienes, además, fueron los encargados de acompañar a los participantes durante el recorrido.

Antes del comienzo del evento, la expectación ya era máxima, lo cual fue en aumento cuando los participantes se sumergieron en la experiencia Alpine. La gama de modelos, desde el A110 hasta

el A110 GT, A110 S y A110 R, fue el centro de atención, cada uno listo para impresionar a los asistentes con su combinación única de elegancia, agilidad y rendimiento: hasta 300CV para menos de 1.100 kg de peso.

Los recorridos de la prueba llevaron a los conductores por rutas de 20 kilómetros especial-

mente diseñadas para resaltar las características distintivas del Alpine A110 S.

Las curvas se convirtieron en oportunidades para experimentar la agilidad y ligereza de este deportivo, mientras que las rectas les permitieron sentir la potencia pura de los motores Alpine.

El ambiente festivo en la Finca Jardín de Acadi agregó un toque especial al evento. La música y el catering que pudieron degustar los asistentes crearon una atmósfera animada, mientras que las zonas ajardinadas y tranquilas del lugar proporcionaron a los participantes la oportunidad de compartir sus experiencias y pasiones por la marca.

Alpine Centre Madrid Sur agradece a todos los participantes por hacer del evento un éxito y reafirma su compromiso de proporcionar experiencias excepcionales a los amantes de Alpine.



Plaza Mayor, 23 – Leganés  
Tel: 91 288 37 38

## COMUNICACIÓN

- Marketing Digital
- Diseño Gráfico y Multimedia
- Acciones de Marketing y Publicidad
- Proyectos A Medida

## SERVICIOS

- Externalización de servicios
- Servicios especializados
- Conserjería
- Personal auxiliar

info@clepsidracomunicacion.com - www.clepsidracomunicacion.com

# Arranca un nuevo curso de los Puntos Activos

◆ El pasado 29 de septiembre se inauguraba una nueva temporada de los Puntos Activos de Leganés con una Marcha Activa desde el Parque de los Frailes (en el frontón grande) hasta el Parque de Polvoranca.

Con esta acción se da comienzo a los Puntos Activos, sesiones gratuitas de ejercicios dirigidas por un profesor de Educación Física en los parques del municipio que este año incorporan dos nuevos espacios, el Parque de los Cipreses y el de Valdegrullas.

La marcha da el pistoletazo de salida a los Puntos Activos, que comenzaron su actividad el lunes 2 de octubre en siete espacios diferentes de la ciudad en los horarios habituales.

Para este curso se implementan dos nuevos Puntos a los ya habituales, el Parque de los Cipreses y el Parque de Valdegrullas. Este último destinado a la iniciación en Marcha Nórdica y para el cual sí es necesario ins-



cribirse previamente en Deporte y Salud (en la Delegación de Deportes).

La concejala de Deportes, Clara Polonio, ha explicado que “los Puntos Activos son una extraordinaria oportunidad para todos nuestros vecinos y vecinas de mantenerse en forma con un técnico titulado, que además adapta los ejercicios a la forma física y a la situación concreta de cada

persona”. “Se trata de sesiones de aproximadamente una hora y media de ejercicio al aire libre, abiertos a cualquier vecino o vecina de la ciudad y que no requieren inscripción, ni pago ninguno. Excepto el caso de la Marcha Nórdica, que este curso la incorporamos como novedad, y en este caso sí es necesario inscribirse previamente”, ha detallado la edil.

# Acuerdo pionero para acercar el tenis a estudiantes de Leganés

◆ En la primera semana de octubre tuvo lugar un acto inédito en materia de formación, pues la Federación de Tenis de Madrid (FTM) ha suscrito un acuerdo marco pionero, también piloto, con el Instituto de Enseñanza Secundaria Salvador Dalí de Leganés por el que los alumnos del centro se puedan abrir camino en el mundo del tenis.

A instancias del Aula de Emprendimiento que estrena el IES Salvador Dalí, dedicado también a la formación profesional en el ámbito de la actividad física, y con muchos ciclos, surge este innovador concierto

con el que se pretende que los estudiantes de los ciclos formativos puedan emprender dentro del deporte de la raqueta, recibiendo conveniente apoyo en su desarrollo y estableciendo contacto con la generosa red de clubs y escuelas existente, a la que poder dirigirse, ya profesionalmente, con posterioridad.

El reciente acuerdo posibilitará el acceso de los alumnos al mundo laboral del tenis, por ejemplo, mediante la obtención del título de monitor que expide la propia FTM. En virtud del convenio, los estudiantes del IES Salvador Dalí serán los primeros beneficiados.



¿Te gusta el Baile?

URBAN DANCE - KPOP - JAZZ FUNK  
CONTEMPORARY FUSION - HIP HOP STYLES

Clases de danza para todas las edades y niveles

¡¡Hemos comenzado el año con mas fuerza!!

Contáctanos y te informaremos

C/ Lisboa, 5, nave 65. Valdemoro. - growupdancestudio@gmail.com - Tel. 688917744

# El festival flamenco 'Silla de Oro' regresa a la ciudad de Leganés tres años después

◆ El Ayuntamiento de Leganés ha recuperado el que es considerado como "el padre de los festivales flamencos de Madrid", la Silla de Oro.

La Asociación Cultural Flamenco Jondo, en colaboración con la Junta de Distrito de La Fortuna, ha organizado una nueva convocatoria de esta cita flamenca tras tres ediciones sin celebrarse.

Los días 13, 14, 20 y 21 de octubre, 20 cantaores de diferentes puntos de la geografía nacional competirán por hacerse un hueco en la gran final, que tendrá lugar el sábado 28 de octubre.

Un total de 20 cantaores han sido seleccionados para pasar por las tablas del Teatro Enrique Tierno Galván (La Fortuna) los días 13, 14, 20 y 21 de octubre a las 20:00 horas.

Actuarán en la fase de clasificación artistas llegados de Almería, Mallorca, el Puerto de Santa María, Granada,



Mérida, Córdoba o Jerez de la Frontera, entre otros lugares de España.

La final se celebrará el sábado 28 de octubre a las 20:00 horas en el Teatro José Monleón, en el Centro Cívico José Saramago, y contará con la

participación de Joaquín Simarro como artista invitado al baile.

De forma paralela se producirá el Festival Flamenco Ángel Lacalle, el viernes 27 de octubre a las 20:00 horas, con la actuación de Gregorio

Moya como artista invitado al canto.

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, ha destacado que "Leganés ha sido el escenario en el que se ha fundido el arte, el trabajo y las ganas de la Asociación Cante

Jondo para que el 'quejío' flamenco recorriese toda España. La Silla de Oro es uno de los festivales de referencia en todo el país y, tras tres ediciones sin celebrarse, es una gran satisfacción haberlo recuperado".

"Tanto como alcalde y también como presidente de la Junta de Distrito de La Fortuna, donde nació este festival hace 30 años, para mí es un orgullo poder invitar a todos los vecinos de Leganés y a los amantes del flamenco a pasarse estos tres fines de semana por el Tierno Galván y por el José Monleón a deleitarse con estos artistas", ha apostillado el regidor leganense.

## Compra de entradas

Las entradas para los distintos espectáculos pueden comprarse online y en el Bar de Cine, en el barrio de La Fortuna en la calle Santa Lucía número 9, esquina calle Concepción.

## Más de 800 mayores disfrutaron del programa municipal de vacaciones



◆ El programa de vacaciones para Mayores del Ayuntamiento de Leganés ya está en marcha.

Más de 800 personas mayores del municipio han podido disfrutar ya de diez días de asueto en dos destinos distintos: Benidorm y un circuito cultural por Cabo de Gata-Almería. El Consistorio financia con ayudas parte de estos viajes, que se completan con la aportación económica de los participantes en función de su pensión.

Las personas mayores beneficiarias de estas ayudas han sido seleccionadas por sorteo y podrán desconectar de la ru-

tina diaria para disfrutar, convivir y relacionarse en estos destinos turísticos.

El alcalde de Leganés, Miguel Ángel Recuenco, y la concejala de Mayores, Virginia Benito, se acercaron a despedir y a desear buenas vacaciones a todos los que ya se marchaban de viaje a Benidorm y a los viajeros a Cabo de Gata-Almería.

Este tipo de viajes tienen por objetivo fomentar un envejecimiento saludable y la prevención de la fragilidad y la dependencia. Se trata de promover una buena salud biopsicosocial del mayor, desmitificando estereotipos.



La bodega de  
**CASA DE PÍAS**

La mejor selección de vinos de Getafe  
en nuestro restaurante.  
Reserva tu mesa y disfruta  
de nuestras más de 150 referencias.

Plaza Escuelas Pías, 4 (Getafe) - Tif. 916 96 47 57



**RESIDENCIAL**  
**AQUA**  
POZA DEL AGUA

**PRÓXIMO INICIO DE OBRA**  
1, 2 Y 3 DORMITORIOS

Desde  
**252.452 €**  
(IVA no incluido)

**ARCO**  
COMERCIALIZACIÓN

**91 683 83 12**  
[COMERCIAL@ARCOCOMERCIALIZACION.COM](mailto:COMERCIAL@ARCOCOMERCIALIZACION.COM)

# Nuevo Hyundai KONA

Live unlimited.



El rendimiento se une a la eficiencia en el nuevo Hyundai KONA, ahora más grande, más atrevido y más dinámico. Elegantemente esculpido, el diseño futurista del Nuevo KONA combina un frontal limpio y distintivo con líneas aerodinámicas fluidas. Prepárate para una nueva generación con características únicas y una mayor habitabilidad. El nuevo KONA te ofrece toda la tecnología y el diseño para vivir tu viaje sin límites. Disponible en diferentes versiones: híbrido 48V, híbrido eléctrico y 100% eléctrico, solo tienes que decidir cuál se adapta mejor a ti.  
**Supera tus límites.**

**En Hyundai ya estamos trabajando para eliminar la huella de carbono.**  
Gama 100% eléctrica en Europa en 2035.

**Car's Corea**  
C/ Carlos Sainz, 27-29. Leganés



#### Emisiones y consumos pendientes de homologación.

Modelo visualizado: Nuevo Hyundai KONA. La garantía comercial de 5 años sin límite de kilometraje y la de 8 años o 160.000 km. (lo que antes suceda) para la batería de alto voltaje, ofrecidas por Hyundai Motor España S.L.U a sus clientes finales, es sólo aplicable a los vehículos Hyundai vendidos originalmente por la red oficial de Hyundai, según los términos y condiciones del pasaporte de servicio. Más información en la Red de Concesionarios o en [www.hyundai.es](http://www.hyundai.es)